

**BNN.CO.ID**

# Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambangi Masjid Jami Assa'adah: Safari Sholat Subuh Berjamaah untuk Kekompakan dan Keselarasan

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 7, 2024 - 10:43



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sambangi Masjid Jami Assa'adah: Safari Sholat Subuh Berjamaah untuk Kekompakan dan Keselarasan*

Pada Selasa, tanggal 7 Mei 2024, sejak pukul 04.53 WIB hingga selesai, Polsek Cidahu Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan yang tak hanya mempererat tali silaturahmi, tetapi juga mendekatkan diri dengan masyarakat melalui Safari Sholat Subuh Berjamaah. Lokasi yang dipilih adalah Masjid Jami Assa'adah, yang terletak di Kp. Babakanpari, Rt. 06/03, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Piket SPKT I Polsek Cidahu, dengan penuh semangat, memimpin kegiatan ini. Di bawah sinar rembulan yang masih mengintip dari balik awan, mereka bersama Bhabinkamtibmas mengikuti sholat subuh secara berjamaah di masjid yang penuh kekhidmatan.

Namun, kegiatan ini tidak berhenti hanya pada ibadah semata. Di antara sujud dan rukuk, Bhabinkamtibmas dengan ramah menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Dalam suasana yang sarat dengan ketenangan, warga sekitar pun dengan antusias memberikan kontribusi mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kehadiran Polsek Cidahu di tengah-tengah jamaah tidak hanya sebagai bentuk kepedulian, tetapi juga sebagai wujud nyata dari keseriusan kepolisian dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Kedekatan ini bukanlah hanya sekedar formalitas, tetapi merupakan pondasi kuat dalam membangun keamanan bersama.

Dengan penuh keikhlasan, polisi dan masyarakat setempat saling berbagi dalam suasana kebersamaan yang hangat. Melalui dialog yang terbuka dan kerja sama yang erat, mereka memupuk kepercayaan dan keselarasan yang sangat diperlukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

Kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah bukan hanya sekedar rutinitas, tetapi juga merupakan wadah untuk memperkuat hubungan yang terjalin antara kepolisian dan masyarakat. Dengan demikian, langkah-langkah preventif dapat dilakukan dengan lebih efektif, sementara keharmonisan dalam kehidupan beragama dan berkegiatan bersama terus terjaga.

Polsek Cidahu mengukuhkan komitmen mereka untuk senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat, tidak hanya dalam situasi darurat, tetapi juga dalam momen-momen yang penuh dengan makna seperti ini. Demikianlah, langkah-langkah nyata dalam membangun kebersamaan dan menjaga keamanan semakin terasa dekat dan terjangkau.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```